

Serán construídas Petrocasas en municipios de la provincia cubana de Guantánamo



La Habana, 15 nov (RHC)- Repartos de Petrocasas serán construidos en los municipios de Maisí y Baracoa, en el extremo más oriental de Cuba devastado tras el paso del huracán Matthew.

Las nuevas viviendas asignadas a familias damnificadas estarán constituidas con materiales hechos a partir de procesos químicos del petróleo y tienen propiedades antisísmicas, antitérmicas; además de conservar una temperatura interna inferior a la de las casas tradicionales.

En la Punta de Maisí se edificará también una base de campismo para el disfrute de los habitantes de la zona y los visitantes.

Estas obras se inscriben en el programa de colaboración solidaria del gobierno de la República Bolivariana de Venezuela con la nación caribeña.



Radio Habana Cuba